

«Je pense qu'il subsiste un mythe qui veut que les scientifiques règlent le problème. La science est là pour expliquer et mettre en lumière, mais c'est à la communauté tout entière, avec l'aide des scientifiques de régler les problèmes.»

Konrad Steffen

Dans l'immense tristesse de la séparation, mais aussi dans la reconnaissance des joies et moments partagés,

Anico **Steffen** et Johnathan **Whittaker** à San Francisco

Simon **Steffen** à Zurich

Bianca **Perren** et Leo au Canada

Rose-Marie et Gérard **Stouder-Steffen** à Arzier

Camille et Willy **Pomathios-Stouder** et Morgan à Arzier

Rudolf **Fuchs** et Antonia **Hauser** à Zurich

Nadine et Alexandro **Dünki** et famille à Zurich

Daniel **Fuchs** et Sandra **Tiefenbacher** et famille à Wettswil

les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès du

Prof Dr Konrad STEFFEN

dit Koni

enlevé tragiquement à l'amour des siens lors d'un accident dans son paradis blanc du Groenland, pratiquant son métier passion, le samedi 8 août 2020, à l'âge de 68 ans. Désormais, il repose à jamais dans la glace. Il va terriblement nous manquer, mais l'œuvre de sa vie perdurera.

En raison de la situation sanitaire actuelle, la famille organisera une cérémonie d'adieu en mémoire de Koni à une date qui sera communiquée ultérieurement.

Domicile de la famille:

Famille Steffen c/o Simon Steffen, Schaffhauserstrasse 133, CH-8057 **Zurich**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé en faveur de l'une des deux organisations suivantes, œuvrant pour la protection de l'environnement:

– Swiss Polar Institute,

CCP 17-714571-6, Swift/Bic: POFICHBEXXX – Réf.: donation SPI/Koni.

– Climanosco, Climate Science For Everyone,

IBAN: CH79 0900 0000 6154 2259 6, Swift/Bic: POFICHBEXXX, réf.: Koni

Cet avis tient lieu de faire-part.